



El primer afiche femenino del Uruguay

En la misma jornada en que Uruguay salía campeón del mundo de fútbol en el mítico estadio de Maracanã, en Brasil, fallecía Paulina Luisi, una activista a la que hay que reconocerle sus luchas y su legado en favor de los derechos de las mujeres.

Paulina fue la primera mujer en estudiar y graduarse en Medicina en Uruguay, en el año 1908. Ginecóloga y docente. Luego de recibirse integró la Asociación de Mujeres Universitarias Argentinas y creó la Federación Femenina Panamericana.

Pocos años después constituyó el Consejo Nacional de Mujeres, que funcionaba en su propia casa y que fue vital en la consagración del voto femenino, conseguido en 1932 en Uruguay y que fue efectivizado en las elecciones nacionales de 1938, en la que se postuló como candidata del Partido Socialista, sin poder obtener la banca.

“La primera mujer que en el Uruguay luchó por los derechos femeninos, la Dra. Paulina Luisi, debe ser la primera parlamentaria. Vótela en la Lista Socialista 90”, instaba el afiche de campaña.



INSCRIPCIONES ABIERTAS

DIPLOMA EN
**COMUNICACIÓN
POLÍTICA**

INICIO: 3 DE MAYO

ONLINE



**FACULTAD
DE LA CULTURA**

SOMOS
EL LUGAR
**PARA
VOS**

Por más información:

✉ admisiones@claeu.edu.uy
🌐 claeu.edu.uy